

Traslado de los restos mortales de los Misioneros

Ñaña, Perú – El lunes 28 de enero, los cohermanos de la Delegación Perú-Brasil y de las Hijas de la Sabiduría de la Delegación Perú-Argentina-Ecuador se han reunido en el cementerio “San Luis de Montfort” de Ñaña para desterrar y trasladar los cuerpos de los misioneros fallecidos y de las misioneras en otro cementerio en este país de misión. El cementerio de Ñaña, ya pequeño y víctima de una urbanización abusiva, ha llevado a la familia montfortiana a buscar un entierro más digno de nuestros muertos y más espacio para que los cuerpos puedan descansar y ser visitados en el mismo lugar.

El acontecimiento ha sido vivido en un ambiente de oración y de alegría; no faltaron las emociones, recordando las obras de los misioneros y de las misioneras que nos han precedido

Los cohermanos desterrados eran:

- Padre Giovanni Gheno, uno de los tres fundadores de la misión en el Perú;
- Hermano Abilio Vega Támara, el primer misionero peruano del Perú;
- Hermano Domenico Squizzato, italiano ;
- La pequeña Maristella, hija de un matrimonio misionero laico que ha trabajado en Perú.

Las Hijas de la Sabiduría:

- Hermana Carmela Munaretto, italiana;
- Hermana Michelina Cagnetta, italiana;
- Hermana Florencia Quispe, peruana.

